



Campagne Centraide des employés d'Hydro-Québec de 2022 a débuté le 22 septembre 2022

Afin que personne ne soit laissé derrière...

Très cher(ère)s membres du STHQ 957,

Je me présente, Julie Trottier, votre nouvelle ambassadrice de Centraide pour le local 957.

Si j'ai décidé cette année de relever ce défi, c'est que j'ai des objectifs ambitieux pour notre section locale et je connais votre générosité. En ces temps malheureusement difficiles pour plusieurs personnes avec la hausse actuelle du coût de la vie, nous devons pouvoir compter les uns sur les autres. Tous ensemble, nous pouvons faire la différence !

La mission de Centraide est de combattre la pauvreté et l'exclusion sociale. La pauvreté est un facteur clé de l'exclusion sociale. À l'inverse, l'exclusion sociale représente un frein pour sortir de la pauvreté. **C'est un cercle vicieux !**

Centraide appuie financièrement plusieurs organismes régionaux qui comptent beaucoup sur nos dons. Je vous invite à regarder les vidéos consacrées à chacune des régions administratives sur le site de Centraide [Accueil | Centraide \(hydro.qc.ca\)](https://www.centraide.qc.ca)

La pauvreté n'est pas une question individuelle, **c'est l'affaire de tous !**

L'an passé, au local 957 nous avons eu 777 généreux donateurs et donatrices qui nous ont permis de recueillir un don total d'un montant de 154 128 \$. Aujourd'hui, c'est avec mon cœur que j'affirme que nous pouvons nous surpasser et ainsi démontrer qu'au 957, nous avons à cœur le bien-être collectif.

Élément important, chaque dollar récolté par notre section locale sera doublé par Hydro-Québec. Ainsi, **chaque** dollar de don compte en double.

Joignez-vous à moi pour faire du Québec une société plus juste et plus égalitaire et *afin que personne ne soit laissé derrière...*

Julie Trottier, Ambassadrice 957 Centraide,

Julie Trottier
Responsable provincial, Centraide STHQ 957